
 
 
                 Conseil d’administration du 16/03/2022 
 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Georges Pernelle, Marif,  Georges 
Brossard, Anne-Marie Duchillier, Michel Petit-Jean et Marie-Françoise Rey. Absente 

excusée:  Patricia Hackoun.  

• Redéfinition des fonctions de chacun : 
- Georges Pernelle s’occupe des tournois spécifiques, des inscriptions aux interclubs, à la coupe de France, 

de la machine à boisson, des distributions de donnes si besoin, des courses avec Marif à métro si besoin. 
- Anne-Marie Duchillier pas de problème non plus : elle s’occupe de la comptabilité, de la remise des 

espèces et des chèques à la banque, des déclarations de Mika. 
- Philippe Humeau et Marie Françoise Rey, c’est un peu plus compliqué qui fait quoi ?? MF fait les 

comptes-rendus des CA, les distributions de donnes, Philippe s’occupe plus de l’évènementiel, de « sport 
régions », des inscriptions des adhérents à la FFB. Finalement pour l’affichage des résultats des 
compétitions on va demander à Rirette Rogier. 

- Pour les boissons de l’arrière cuisine la feuille du stock a disparu ! Il faut absolument refaire le point. 
Pour le « Duperré-info » il faudrait trouver une formule plus attrayante, mais ??? 

- Michel Petit-Jean s’occupe de tous les petits travaux du club, (à ce propos il faut penser à resserrer 
régulièrement les vis des accoudoirs des fauteuils qui, lorsqu’ils bougent trop, se fragilisent et se 
cassent !). 
La semaine prochaine avec Philippe Humeau ils vont nettoyer la petite cour intérieure et voir pour le 
parking. 
Voir aussi à refixer le panneau « voie sans issue » à l’entrée de la copro. 

- Patricia Hakoun, nous pose problème car elle est très souvent absente. Béatrice Pierquet s’étant proposée à 
nous aider, on va lui demander si elle serait d’accord pour aider Patricia à l’organisation des festivités du 
club.  

- Georges Brossard s’occupe de la copropriété 
- Et Marif, pas de problème ! 

• Copropriété: Georges Brossard a assisté à l’AG juste avant notre CA. Il a obtenu l’accord du conseil 
syndical. Donc, enfin, on va pouvoir poser le panneau publicitaire.  
Par contre, pour l’accès au club, les travaux effectués par la mairie de Lagord, ont été très mal réalisés ! Ils 
vont devoir les refaire !!!...Mais quand ? 

• Fréquentation : 
La fréquentation ne bouge pas malgré la baisse des contraintes !! 
Par contre chaque tournoi se passe correctement, les personnes présentes semblent contentes ! 
On ne change rien pour le moment, on maintient tous les tournois remis en place. 

- Penser à la coupe du club que nous avons reportée au samedi 14 mai 2022. 
• Finances : 

-  Les tournois Real-Bride nous rapportent un peu :44€ en décembre et ça ne nous coûte rien !! ! Anne-
Marie Duchillier nous dit que le trophée du voyage nous laisse 3.50 € par paire. 

- Actuellement en banque il y a 40.000 € 
- Prévoir un tournoi Ukraine  un mercredi : pas de droit de jeu mais chaque joueur donnera ce qu’il veut 

dans une urne. 
Fin de la séance à 12h30. 

• Prochain CA mercredi 27 avril à 10h précise 
 


